
ソ ン グ 我等の生業 

会 長 談 話   

皆さんこんにちは、久々の例会の 

ような感じがします。梅は咲いたか 

桜はまだかいな。と言う歌がござい 

ますように桜がパッと咲いてパッと 

散ってしまいました。家の庭にある 

コシアブラもこの土日に食べごろになりそうです。い

つもなら連休頃に食べ頃になるのですが、今年は早い

ようです。市内は市長選で大変賑やかくなっておりま

す、三者三様色々な考え方がありますので、三人とも

頑張っていただきたいと思います。 

入 会 式 仁愛病院統括院長 宮川眞一様 

（ご紹介者 神山公秀会員） 

春爛漫で皆さんにいい知らせです。新入会員をご紹

介いたします。宮川眞一さんです、昭和30年3月15

日生まれ。最終学歴は金沢大学の医学部。勤務先は仁

愛病院。役職は統括院長という事で小松先生と二本柱

になってご活躍となります。主な公職は、本年の3月

まで 15 年間信州大学医学部第一学部の教授をなさっ

ていました。宜しくお願いします。 

 

定年より早く思うところがありま 

して辞めまして、まだ定年を迎えて 

おりません。伊那の地は初めてです。 

約半月ほど引越しでバタバタしておりました、やっと

小さな家を借りまして、何とか数日前から寝泊りがで

きるようになりました。これからこの地で小松先生と

皆さんのお役に立てるように頑張っていきますので宜

しくお願いいたします。 

幹 事 報 告  

1．宮川眞一会員の<職業分類>消化器外科医 <所属委

員会>クラブ管理運営委員会 

2．長野東ロータリークラブより、「第25回インター

アクト地区大会」のご案内および登録協賛のお願い

が参りました。 

開催日時：2018年6月10日（日）9：20～16：45 

開催場所：長野市勤労者女性会館しなのき 

登録期限：4月27日 

登録料：ロータリアン１人5,000円 

登録協賛：4名の登録をお願いします。 

☆お知らせ 

・次週26日（木）例会は矢澤章一様の卓話です。演 

題「高遠藩 内藤家と阪本天山」 

・次週例会後理事会を開催いたします。役員・理事の 

方はご出席をお願いいたします。（例会場） 

委員会報告 第1回地区大会企画委員会報告 

藤澤秀敬次期地区大会実行委員長 

 4月15日（日）松本商工会館で開 

催されました。3名で出席しました。 

地区大会企画案と組織と予算が承認 

されました。総務、会議、会場、広 

報・記録、友愛・救護部会の5つに分かれて行います。

担当者と担当内容が記載されています。13日、14日は

全員参加で行えるよう、お願い致します。 

出 席 報 告 会員数57名 内出席免除20名 長欠1

名 出席者27名 事前メーキャップ9名 出席率

81.81％ 前々回75.55％変更なし。 

ニコニコボックス 

立石 誠 3名の方市長選頑張ってください。 

立石 誠、平出吉範 宮川眞一先生ご入会おめでとう 

ございます。これから末永く宜しくお願いします。 

藤澤秀敬 4/15地区大会の企画委員会が松本であ

りました。10月は宜しくお願いします。本日宮川

先生が入会になります。大歓迎です。宜しくお願

いします。
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神山公秀 新会員宮川眞一先生の入会を心より

歓迎します。塚越、熊谷会員と私が参加した「趣

味の 5人展」無事終了しました。 

小林旬子 先日観桜会の二次会に会長様始め数

人の皆様に御来店頂きました。誠にありがとう

ございました。次回も宜しくお願い致します。 

山田 益 先日 H27年度全国平均寿命で、宮田村

女性が第 16位に入りました。良い事と思って

います。 

宮川眞一 伊那に初めて来ました。宜しくお願い

致します。 

観桜会ビンゴ当選者 宮下光一、三沢清美、宮澤

弘明、増田 清、原田和愛 

地区研修・協議会報告 

①次期会長部会 清水紀光会長エレクト 

（代読 原 義美次期副会長） 

・RI会長エレクトバリー・ラシン氏 

 RIテーマ Be The Inspiration 

（インスピレーションになろう） 

・伊藤雅基ガバナーエレクト 

地区標語 Find the Value（価値を見出そう） 

②次期幹事・会計部会 赤羽弘之次期幹事 

・都筑研修リーダーより、初めて会 

計にも参加してもらった。財政の 

要である会計の役割を認識しても 

らいたい。 

・パワーポイントでロータリーの歴史等の説明。 

・幹事としての心構え等の話は無く、自分で認識 

しなければならないと思った。 

③次期会員増強部会 荒木康雄次期会員増強委 

員長（代読 平出吉範幹事） 

・委員会の目標は前年度踏襲し、各 

グループにおける会員純増 10名、 

各クラブ会員純増 1名以上を目標 

・望月カウンセラー、伊藤ガバナーエレクトの講 

 和と西山会員増強委員長の挨拶 

④次期公共イメージ向上部会 

 宮澤弘明次期クラブ会報委員長 

・西堀委員長と原拓男カウンセラー 

の挨拶。イメージ向上の取り組み 

が会員増強へ寄与していくと説明。 

・今後の活動に向けたポイント 

 ①HPを活用し、他クラブの取り組みを自分の 

クラブで生かす。 

②他クラブとイベントの合同企画で広報効果 

を上げる。 

③ロータリーデーを全てのクラブで取り組む。 

⑤次期職業奉仕部会 唐木一平次期 

職業・社会奉仕委員長 

・目的目標 「職業奉仕」の理念を 

考え理解を深める。 

・各クラブでの日々の活動 異業種交流の利点を

生かし、利用拡大を図るために、会員卓話は、

新入会員は基より年功の会員も実施する。食事

の席替え等。 

⑥次期社会奉仕部会 

 委員長代理出席 小河節郎会員 

・武藤委員長から社会奉仕は、RC 

活動の中で最も主要な活動。奉 

仕は片手間で出来ない。継続性 

が必要、とのお話。 

・目的・目標 地区内クラブに社会奉仕活動をよ

り効果的に出来るようサポートする。 

・計画・重点事項 各クラブの活動事例を共有で

きるようにする。委員会の知識スキルの向上を

目指す研修会等の開催。 

・各クラブの社会奉仕活動事例の紹介をした。 

⑦次期青少年奉仕部会 

 唐澤幸利次期青少年奉仕委員長 

・青少年奉仕委員会および青少年 

交換、ライラ、インターアクト、 

ローターアクト委員会の目的。 

・その後の質疑応答では、ライラへのロータリア 

ン参加やローターアクトの会員増強について

活発な意見交換が行われた。 

⑧次期ロータリー財団部会 小林孝行次期国際 

奉仕・財団委員長（代読 平出幹事） 

・委員会の事業日程 

・グローバル補助金 年度内に 1件以上の補助金

事業を開始したい。 

・地区補助金 財団への寄付が 3年後にはクラブ

の補助金事業に生かされる。補助金を活用し、

社会貢献するロータリーの存在をアピールし、

クラブ活動をより充実し活性化して欲しい。 

⑨次期米山記念奨学部会 

 松下正博次期地区米山奨学委員長 

・目標 寄付金増額、特に普通寄付 

・今年度の事業計画 

・10月 13日（土）に伊那付近で米山奨学生、学 

友の懇親会を開催する。 


